

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA POLA ASUH OTORITARIAN DAN PERFEKSIONISME MAHASISWA REGULER UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by HEPI ANESTI ANDIANA

Subject : POLA ASUH, KARAKTER, MAHASISWA
Subject Alt : PARENTING, CHARACTER, STUDENTS
Keyword : pola asuh otoritarian;perfeksionisme;mahasiswa

Description :

Mahasiswa dihadapkan dengan berbagai tuntutan yang harus dipenuhi dengan baik. Dalam pengerjaannya ada mahasiswa yang perfeksionis atau menetapkan target tinggi dan berusaha memperoleh hasil sempurna, namun ada pula yang tidak memiliki target dan santai. Salah satu faktor yang diduga mempengaruhi perfeksionisme mahasiswa adalah pola asuh otoritarian. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk melihat hubungan antara pola asuh otoritarian dan perfeksionisme mahasiswa. Penelitian ini menggunakan metode korelasional non-eksperimental dengan teknik pengambilan sampel proportional random sampling. Jumlah sampel penelitian ialah sebanyak 257 mahasiswa. Skala pola asuh otoritarian disusun berdasarkan teori Baumrind berjumlah 48 item valid dengan reliabilitas 0,954, sedangkan skala perfeksionisme diadaptasi dari Multidimensional Perfectionism Scale oleh Frost berjumlah 23 item valid dengan reliabilitas 0,906. Hasil analisa pearson product moment menunjukkan koefisien korelasi $r=0,169$ dengan sig. $p=0,007$ yang artinya hipotesa diterima yaitu terdapat hubungan positif antara pola asuh otoritarian dan perfeksionisme. Perfeksionisme ditemukan lebih tinggi pada anak tunggal dengan orang tua berpendidikan SMA dan Pascasarjana. Jenis kelamin dan tahun masuk tidak memiliki kontribusi terhadap perfeksionisme, namun perfeksionisme memiliki kontribusi terhadap Indeks Prestasi Akademik.

Contributor : Dra. Sulis Mariyanti, M.Si., Psikolog
Date Create : 23/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201271120
Collection : 201271120
Call Number : 71-2016-S022
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor